

Titel: zu Regressarbeiten in der Badeanstalt
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 06.11.2023
Bearbeiter: Philippen, Michael	

Einreicher: Herr Philippen

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	16.11.2023	

Anfrage:

1. Wann ist mit dem Beginn der Regressarbeiten in der Badeanstalt zu rechnen?
2. Wann sollen diese abgeschlossen sein?
3. Wie hoch sind die Kosten für den ausführenden Betrieb und hat die Hansestadt genügend Mittel einbehalten?

Begründung:

Seit bald zwei Jahren ist die Neugestaltung der Badeanstalt „angeblich“ fertig gestellt. Leider gibt es sehr viele Punkte die noch abgearbeitet werden müssen. Trotz mehrmaliger Nachfrage während der Bürgerschaftssitzungen tut sich nichts. Es wird allerhöchste Zeit das die Stralsunder diesen Bereich endlich uneingeschränkt nutzen können und das Bauvorhaben beendet wird. So wie es im Moment ist, ist es ein unhaltbarer Zustand!

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Bürger für Stralsund